

Principales revisiones e inspecciones periódicas en materia de seguridad y salud laboral

La normativa relacionada con las revisiones e inspecciones periódicas en materia de seguridad y salud laboral es muy amplia y, a menudo, también compleja de aplicar. La extensa y específica legislación existente provoca en ocasiones grandes dificultades para las empresas, sobre todo las más pequeñas, para cumplir con su obligación de detectar riesgos que puedan afectar a la seguridad y la salud de los trabajadores.

Las verificaciones periódicas, entendidas en esta guía como el "conjunto de revisiones e inspecciones reglamentarias aplicables a las instalaciones de un establecimiento tipo en materia de seguridad y salud", se derivan mayoritariamente del bloque asociado a reglamentación industrial, más que de prevención riesgos laborales.

Hay que tener en cuenta que existen diferencias entre las verificaciones periódicas derivadas de la reglamentación industrial y las derivadas en materia preventiva ya que, en reglamentación industrial las verificaciones periódicas son concretas y claras; mientras que en materia preventiva son mucho más ambiguas (frecuentemente además sin una periodicidad concreta).

Además, estas verificaciones no se realizan en fase de diseño y/o construcción, sino una vez ya tenemos operativa y en marcha la instalación.

Los contenidos de la publicación exponen de forma práctica y sencilla las principales revisiones e inspecciones periódicas que deben llevarse a cabo en las instalaciones, equipos y ambientes de trabajo de la empresa y la comprensión de la normativa aplicable.

[Guía práctica](#)



#AeballEmpresasCreandoValor

L'Hospitalet, enero de 2024

